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Toute l’équipe de la Rédac’ vous souhaite de Meilleurs Voeux
* Quoi de neuf cette année?

L’équipe de la Rédac’ vous sou-
haite une année riche en rebondisse-
ments, “triples skulls” et “fumbles”
en tout genre! Que vous ayez des
rats ou des elfes et projetez d’ouvrir
un commerce de pompes funèbres,
des orques ou des nains et proje-
tez d’ouvrir une commerce de lan-
cer d’objets en tout genre – même
les verres – des nécros ou desmorts-
vivants et projetez de souscrire à une
assurance vie et même si vous ai-
mez les Nurgles et que vous proje-
tez de vous lancer dans un institut
de beauté, la LFBB vous soutien-
dra dans votre aventure de la nou-
velle année!Onvousdemande juste
de laisser vos tripes sur le terrain et
votre foie à la taverne, pour nous of-

frir le plus beau spectacle !

Quoi de Neuf cette année?
Tout d’abord la gazette se refait une
beauté, en passant dans un mode
plus “Old Skull”, non pas une ré-
gressionmais plutôt une obligation
suite à la rupture de stock des cou-
leurs. Le peu qui nous reste sera
réservé pour notre célèbre Pin-Up
qui est assez Cherry ce mois-ci !
Également un nouveau papier plus
large, le vieux monde en mode vrai
journal? Dans tous les cas, toute

l’équipe de la rédac’ se mobilise
pour que vous puissiez retrouver les
chroniques que vous chérissez tant
... ou pas. La Coupe des Vices : re-
trouvez dans ce numéro une inter-
view un brin décalée, c’est le repor-
ter Terry Lardy Soon (cousin de Jim
le Vampire) qui va interroger pour
sa rubrique “Lunettes noires pour
pages blanches” les capitaines de la
Coupe des Vices, le championnat :
et la première défaite des Crampons
Nocturnes suivi de la mort d’Erèbe,
l’open : un bref retour sur la sai-
son XII, les histoires des équipes
engagées en championnat et bien
sûr les potins mondains à travers
les “Le saviez-vous?”. Pour la nou-
velle année, à l’honneur dans ce nu-

méro un article sur notre première
retraitée dans la ligue, la capitaine
des Dragons de Toulouse, Zakyrel
en personne nous raconte son his-
toire. Petite nouveauté également
les journalistes en herbe vous sug-
gèrent un bon morceau à mettre
dans votre playlist pour une lecture
plus... apaisée ! Régalez-vous bien!
Dernière Minute : l’Empire décide
de sponsoriser la Coupe des Vices
en octroyant le droit de jouer – sans
payer de taxes supplémentaires –
deux nouvelles races à l’ensemble
des coachs vainqueurs !
Les finalistes auront à choisir UNE
des deux races ! n

La Rédac’ du Vieux Monde

Le tour des capitaines continue!
* Aegir de la BHL

La palombe qui faisait office de transport du
courrier a eu quelques soucis, livrant la majo-
rité des interviews des capitaines de la coupe
des vices ! Mais n’oublions pas cela reste un pi-
geon, et entre un troll et un pigeon, il serait
bien difficile de départager la connerie des bes-
tiaux ! Et ce qui devait arriver arriva, quelques
interviews sont passés à l’as, séance de rattra-
page dans ce numéro. On espère pouvoir récu-
pérer les capitaines Joliens, en attendant, Aegir
est au micro !

Bonjour Aegir,

Ù Cher capitaine, merci de nous présenter ta

ligue :

« L’ami Marmottenragée ayant déjà présenté
la ligue lors de la dernière édition du Vieux
Monde, je rappellerai juste que les rosters y sont
attribué de manière tout à fait aléatoire par
notre huissier de justice Maître Véreux. Notre
ligue n’est constituée que d’esprits éclairés (bien
qu’une ou deux brebis galeuses ne se soient in-
filtrées dans le troupeau). Nous sommes en ef-
fet guidé par l’enseignement du grand, que dis-
je, dumagnifique Bernard-Henri Lévy, le Grand
Monarque, le Christ Cosmique. Marmottenra-
gée est d’ailleurs son représentant et porte-parole
au sein de notre communauté.
La 5ème saison de notre ligue a démarré il y a
peu. Elle est constituée pour cette édition de 3
divisions de 8 joueurs. Les matchs sont souvent
retransmis sur le stream de Marmotte et, depuis
peu, sur celui de Kolt6vers, commentateur en
herbe. Nous accueillons chaleureusement tout
coach prêt à répandre la parole de BHL quelque
soit son niveau, pourvu qu’il soit prêt à subir le
rite initiatique de notre président d’honneur Pa-
pyott. (Certains ne s’en sont jamais remis) »

Ù Ok, mais tu as bien dû soudoyer des gens

pour qu’ils t’élisent capitaine, non ? A moins

que tu ne sois très connu ?

« Autant je comprend bien le sens de “sou-
doyer”, autant “élisent”, je ne saisis pas bien... Si
vous souhaitez évoquer ce concept trotskiste de
suffrage universel et de démocratie participative,
pas de ça chez nous! A la BHL, nous ne sommes
pas élus, nous sommes nommés. Bon pour la pe-

tite histoire, Marmotte étant un cousin de Tho-
mas Thévenoud, il souffre lui aussi de phobie
administrative. Du coup, il recrute des laquais
pour faire le sale boulot.

Ce coup-ci, c’est tombé sur moi. Pour évoquer
un peu ma petite personne, j’ai découvert l’uni-
vers du Blood Bowl en achetant d’occaz et un
peu par hasard, Chaos League. Bien qu’étant
très éloigné de ce qu’est le BB tel que nous le
connaissons, j’avais adoré le concept. Quelques
années plus tard, je suis passé sur Legendary puis
Chaos Edition, mais tout en restant un joueur
très occasionnel, bien qu’élève assidu des tu-
tos de Maître Dminet ! Après une coupure de
plusieurs années, j’ai profité de la sortie du 2
pour m’y remettre. J’ai tout naturellement (et
peut être malheureusement) échoué au sein de
la BHL. Marmotte ayant sûrement détecté un
esprit faible, facilement corvéable. Je sers égale-
ment de graphiste de fortune pour graver dans le
marbre les champions des saisons successives. »
Ù Bon, ok, au tour de tes joueurs maintenant,

incluant les possibles pots de vins versés pour

appuyer leur sélection.

«Avec nous, il faut savoir jongler avec les déca-
lages horaires. Tidou, notre joueur Elfes Noirs,
vit outre-atlantique, chez nos cousins canadiens.
Titulaire d’une équipe de nordique, il évolue en
D2 au sein de la BHL. Il est pour le moment,
notre joueur le plus régulier sur la Coupe des
Vices. Soren, qui vit lui à la Réunion, est notre
basher attitré. Dirigeant des orcs au sein de la

première division de la BHL, il s’est assez natu-
rellement dirigé vers des nabots pour imposer
son style sur les terrains de la Coupe des Vices.
Nydien, a intégré la BHL en milieu de saison
dernière, afin de palier à la défection d’un mé-
créant. Alors qu’il y officie en tant que coach de
ses kikis de skavens, c’est avec le retour des “Pas
très bons” qu’il tente vaillamment de faire briller
les couleurs des Blaireaux au sein de cette coupe
inter-ligue. Magot est un peu notre vétéran. Il
écume depuis longtemps les terrains de Blood
Bowl. Il officie au sein de notre ligue avec ses
infâmes Dwarf Wars. Bien que ses peaux-vertes
éprouvent quelques difficultés à rentrer dans
cette Coupe des Vices, nous pouvons compter
sur son expérience pour porter l’équipe! Enfin
Liann, le trublion, est notre remplaçant de haut
vol. Et tel le Looping de l’Agence Tous Risques,
il se tient prêt à voler au secours de son équipe.»

Ù Un petit pronostic pour finir ? De l’ambition ?

«Nous avons évidemment comme ambition de
ramener la coupe à la maison. Pour cela, nous
avons mis en place une stratégie aussi subtile
qu’infaillible. Il suffisait de perdre lamentable-
ment la première journée dans le but de semer
le trouble dans l’esprit faible de nos adversaires
suivants. Ceux-ci, perplexes devant une tactique
aussi novatrice, auraient baissé leur garde. C’est
à ce moment précis, que nous les aurions frap-
per impitoyablement à la jugulaire. Les laissant
au sol, baignant dans leur propre sang, nous
nous serions dirigés très simplement au som-
met du classement, les autres équipes frappées
de stupeur et de terreur devant notre blitz-
krieg.Notre plan ayant parfaitement fonctionné
à l’issu de la première journée, pourquoi ne pas
viser plus haut, beaucoup plus haut? Il a donc
été décidé de perdre lamentablement toutes les
autres journées de cette première édition de la
Coupe des Vices, démultipliant l’effet de sur-
prise dans les cerveaux naïfs et simples de nos ad-
versaires. Notre ambition n’est donc, désormais,
plus seulement de remporter cette première édi-
tion mais de régner en maître sur toutes celles
qui vont suivre... » n

Propos receuilli par SwoOn

Le Ménéstrel de la LFBB
Suggestion pour ce numéro selon vos envies :
© le choix de Bilo : Blood Bowl
© le choix d’Astorah : Cornemuse en feu
© après vos 15 triples skulls : Your Time Is Gonna Come
© le choix de SwoOn : Funky Tonight
© si vous aimez ça, je ne peux rien faire pour vous :
Non, ne clique pas tu vas le regretter

Piqure de rappel - liens utiles :

© Le site de la LFBB
© La chaîne de la LFBB
© Le règlement de la S2
© Le règl. de l’InterLigue
© Le twitch d’Old Nick
© Le twitch de la NIL
© La page Classement
© Le Palmarès
© La Carte des Coachs

Lualyrr, la première retraitée de l’Open
* Exclusif : le coach nous raconte la fabuleuse histoire du premier

joueur à arriver VIVANT à l’age de la retraite

Toulouz’oberranzan.
Contrairement aux autres villes de Naggaroth, Tou-
louz’oberranzan est située dans une vaste caverne où
le plafond le plus haut trône à presque un kilomètre
de hauteur. Cette petite ville est réputée pour ses acti-
vités minières : fer, cuivre, argent, pierres précieuses...

Les deux maisons les plus puissantes de cette cité pos-
sédaient chacune une équipe de Blood Bowl, les rouge
et noir de la maison Zah’ryhn et les bleu et pourpre
de la maison Shar’zak. Le seul championnat auquel
elles participaient était celui de la ville. Et vu qu’il n’y
avait pas d’autres équipes, ce championnat consistait
en trente-six rencontres par an entre les deux maisons
pour déterminer l’équipe victorieuse.Au fil des siècles,
la rivalité entre les deux familles devint telle que la po-
pulationde la ville était clairement coupée endeux. Il y
avait les supporters d’un camp contre ceux de l’autre.
Il n’était pas rare de voir des émeutes éclater dans les
rues de la villes, même les jours sans match. La trans-
mutation était le domaine deprédilectionde lamaison
Shar’zak, tandis qu’il s’agissait de la nécromancie pour
la maison Zah’ryhn. Et on peut dire que leurs spécia-
lités s’exprimaient pleinement sur le terrain! Entre les
métamorphoses Shar’zak, et les immortels Zah’ryhn,
les matchs étaient toujours l’occasion pour les deux
maisons de s’affronter pour déterminer laquelle était
la plus puissante, à la grande joie du public.

Cependant, après des centaines d’années de luttes in-
testines, les deuxmaisons commençaient à faiblir, tant
sur les terrains que politiquement, des maisons mi-
neures prenant de plus en plus de poids dans les af-
faires de la ville. Il faut dire que les coup de poignards

et les éclairs étaient devenus aussi courants sur le ter-
rain qu’en dehors. Le point de non retour fut atteint
quand, un soir d’été 2515, une gigantesque boule de
feu éclata dans les tribunes et tua un peu plus de trois-
milles spectateurs. La rumeur divinatoire indiquait
qu’il s’agissait d’une sorcière kamikaze de la proche
grande ville deHagGraef, envoyée pour affaiblir Tou-
louz’oberranzan, en vue d’une guerre d’annexion. Fae-
ryl Zah’ryhn et Lilrielle Shar’zak, les mères matrones
des deux maisons, se rencontrèrent donc en secret
pour négocier en vue de protéger leur cité.

Après dix-huit heures de discussions souvent hou-
leuses, quatre sacrifices aux dieux majeures du Chaos,
et une grande tarte aux champignons, les maisons
Zah’ryhn et Shar’zak conclurent une alliance. Le ma-
riage entre Lualyrr Zah’ryhn, la fille de Faeryl, et de
Tarlyn Shar’zak, le premier fils de Lilrielle, fût célébré
le 02/10/2515. Un compte commun fût ouvert pour
l’occasion à la Banque d’Altdorf afin de financer l’ou-
verture vers l’extérieur des deux équipes qui, du coup,
ne joueraient plus l’une contre l’autre. En effet, cha-
cune fut engagée dans un championnat différent pour
la gloire de la ville et de leur maison respective.

Un autre pas dans l’alliance entre les deux maisons
fut la décision d’engager un coach unique pour les
deux équipes. Cependant, une bonne demi-douzaine
furent sacrifiés à la gloire de Slaanesh avant de trou-
ver une personne compétente, à la fois un entraineur
expérimenté et fin tacticien mais également assez peu-
reux pour ne pas aller contre la volonté de Lualyrr.
Son nom : Zakyrel Lodran’yr. n

Lire page 3

* Le saviez-vous?
“Cinquante nuances de Green”
Les Crampons Nocturnes, champions en titre invaincus coachés
par Choboran, ont chuté dès la première journée de championnat
face auxVert Pomme deTrainerOfHell. Les orks ont profité dès la
fin du match d’une nouvelle recrue, en la personne de Choboran
lui-même, sous le nom Vert Derage.
Un soupçonde tricheplaneunenouvelle fois autourde coachTrai-
ner. Une sombre histoire de biquettes retrouvées bandées et atta-
chées dans les vestiaires, le rouge aux joues et les fesses en feu... La
rançon de l’enfer.

https://www.youtube.com/watch?v=-Kt06EEdznk
https://www.youtube.com/watch?v=AztvgKhgWaQ
https://www.youtube.com/watch?v=fssblRRCgmg
https://www.youtube.com/watch?v=r9Zimpr_8zs
https://www.youtube.com/watch?v=TZmaYuOGO6Q
http://ligue-bloodbowl.fr/
https://www.youtube.com/channel/UC1LzvTb8Q3nArxQMTyVdC3w
https://album.zaclys.com/download.php?voir=1&doc_id=4175818
https://album.zaclys.com/download.php?voir=1&doc_id=4052003
https://www.twitch.tv/olddnick
https://www.twitch.tv/truitesaumonay_volante
http://www.ligue-bloodbowl.fr/classements.html
http://www.ligue-bloodbowl.fr/palmares.html
https://www.google.com/maps/d/viewer?mid=1JAu10xjlK_AKRxPiidqxNVE1Fyc
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Ikmuzun : pour l’honneur!
* Gloire à notre coach made in Bretonnie qui a remporté l’open X

Personne n’attendait une équipe de Bretonniens
championne en Open et pourtant il l’a fait !
Usant de sa fine stratégie, laissant les railleries
de ses adversaires, Ikmuzun a remporté glorieu-
sement la saison X, marquant à jamais l’histoire
de cette terrible compétition ! Rencontre avec le
preux chevalier !

Bonjour Ikmuzun,

Ù Qui es-tu, que fais-tu et dans quel état ères-

tu ?

«Belge, fonctionnaire, quinqua bien sonné! BB
est un sport de vieux, je confirme.Mais le princi-
pal est de jouer. Je joue par ailleurs à un jeu de fi-
gurines “art de la guerre”.C’est commeWarham-
mer Battle, mais en historique. »

Ù Ikmuzun, euh ? Tu as sorti ça d’où ?

«Ikmuzun, ça doit venir d’un jeude rôle demon
fils. En fait, je joue avec son compte steam. Et le
pseudo est à lui. Mais je m’y fais à cet “Ikmu-
zun”. Mon fils n’aime pas BB, et ses jets de dés
informatisés. “Un dé, ça se lance à la main”. »

Ù Comment as tu découvert Blood Bowl ? Une

longue histoire d’amour rentre toi et BB ? Ou un

coup de foudre depuis peu ?

« J’ai découvert BB, il y a une bonne dizaine
d’années, jeu avec figurines alors que je m’étais
inscrit dans un club de figurinistes maintenant
disparu. J’ai apprécié, peint et customisé des figs
Warhammer, des humains, des orcs, des Khem-
ris, des lézards, etc... Ensuite j’ai découvert BB1
et j’ai participé à la ligue Francobowl. Puis un
peu laissé tomber parce que c’est quand même
bouffe-temps. La sortie de BB2 m’a remotivé et
j’ai découvert la ligue sur le site des rencontres
multijoueurs de BB2. »

Ù Revenons sur ta brillante victoire lors de la

saison X de l’Open. La première fois que des

Bretos arrivent si haut ! Quel a été ton secret ?

«Les bretos, j’adore. Style de jeu hargneux et co-
riace. On n’abandonne jamais ! Qu’est-ce qu’on
prend comme pertes ! D’accord, on donne des

beignes mais toujours au contact, les bretos en-
caissent un max. »
Ù Que penses-tu du coup de l’évolution du ros-

ter des Bretos à la compétence agilité ?

«Avoir donné la capacité AGI aux blitzers, Oui,
ça leur donne esquive facilement. J’aurais préféré
une AR9. Mais c’est mon style de jeu qui vou-
drait ça. Pour débuter, les bretos, ça n’est pas la
meilleure équipe. Je trouve que cette équipe a
un début de parcours difficile. Les paysans sont
fragiles, les bloqueurs solides à la castagne mais
limite, manchots . L’équipe n’a que 3 types de
joueurs dont 2 très spécialisés. Pas de F4, pas de
big guy. Les blitzers sont super mais ils doivent
tout faire ; ramasser, percer, courir et marquer.
Et s’ils se font coller par des joueurs adverses,
l’équipe toute entière se trouve paralysée. La
plaie sont les masses de gardeux. »
Ù Et le championnat ? Tu n’es pas inscrit,

manque de temps ? Peur du fatidique RDV heb-

domadaire ?

« En championnat, j’ai lancé des bretos en D3.
Les premiers matchs sont difficiles mais on s’ac-
croche. On devrait se maintenir, puis la saison
prochaine, “Sang Royal” va être à plein régime.
Le championnat apporte une dimension de ges-
tion d’équipe dans le temps, avec un rythme
bien réglé avec des adversaires fixés. J’aime, mais
un match par semaine est bien suffisant pour
moi. LesOpen, c’est plus souple : on joue quand
on a le temps, on peut se refaire en rejouant
quelques matchs supplémentaires, une défaite
n’est pas catastrophique. »
Ù Ardennes ne défendra pas son titre pour la

saison XI ! Que s’est-il passé ?

« “Ardennes” vise la qualification pour les
PO en saison XII. Pour l’instant on est bon.
L’équipe historique d’“Ardennes”, la victo-
rieuse, a été annihilée par quelques matchs
calamiteux, des morts en série, et des mises à la
retraite en groupe quasiment. »
Ù Et pour la saison XII ?

«Un des premier à nous quitter a été Chasseur
4, près de 110matchs, Chapeau, car avec uneAV7
et une place réservée en première ligne, qu’est
ce qu’il a ramassé ! Présent dès le premier match
des Ardennais il a grimpé jusqu’au Lvl 6. Les
2 genoux foutus, il clopinait encore milieu de
terrain. Maintenant, il école les nouveaux Chas-
seurs de l’équipe. On vient d’ailleurs d’engager
les 21 et 22ème il y a peu. »
Ù Quel est ton roster préféré et pourquoi ?

« Mon roster préféré, les Khemri. Et unique-
ment parce qu’ils sont nuls, difficile à jouer,

parce qu’ils ne savent pas ramasser une balle,
mais quelle joie quand tuparviens à passer le cuir
ou à marquer avec une momie!! je les attends
avec impatience sur BB2. »

Ù On sait tous que la seule réponse possible

à ma prochaine question est : les nains, parce

qu’ils sont petits, méchants en surnombre et

fortement alcoolisés, mais afin que tu puisses

le confirmer, en regardant la caméra bien en

face, quel race constitue ton roster détesté, et

pourquoi ?

« Mon rooster détesté, ben, les nains ! Telle-
ment, ils sont mauvais. Mais que font ils donc
sur les terrains? Courir avec leurs petites pattes
velues, le nez en l’air. Ils sont tellement ridicules
que je m’amuse à les faire s’essouffler sur tout
le terrain, tellement que j’en oublie d’aller mar-
quer! Puis, les autres races beurk, les EN. Je ne
parviens pas à les battre : trop de vitesse, trop
d’agilité et trop d’armure pour mon équipe de
joueurs moyens. Alors, le coach a mis au point
une tactique de dégommage des furies, “t’en vois
une, tu la tapes ! Elle finira bienpar casser. Ca cal-
mera les autres gusses !” »

Ù Comme nous tous ici présents ce soir, tu

as déjà vécu une action héroïque, légendaire,

incroyable et totalement improbable à Blood

Bowl, t’en souviens tu ?

«L’heure de gloire des “Ardennes” a été le pre-
mier match des PO X, je crois que je fais 2-2
T16 puis 3-2 en prolongation. Les PO ont été
toujours gagné de peu, contre des équipes agiles
qui finissaient par craquer dans les prolonga-
tions. J’ai du bénéficier de l’effet de surprise. Ces
équipes agiles et joueuses ne s’attendaient pas à
voir des humains patauds résister en bloc devant
leur ligne de but puis aller marque le TD vic-
torieux à l’usure. Il faut dire que la devise des
Ardennais, c’est “Résiste et mords!”, ce que le
coach applique à la lettre. Un grand souvenir
que cette campagne, heureusement la suite ar-
rive! »

Ù Est-ce qu’il t’arrive de suivre des matchs en

direct ou de regarder des replays ? Et si oui dans

quel but ?

«Houla, très très souvent pour “tenter” d’ap-
prendre quelque chose mais j’arrive pas à mettre
en pratique derrière, sinon je serais champion de
la WC tellement j’en regarde :p
Quand tu regardes certains coachs, tu rages de
voir comme c’est facile en fait de faire un beau
match, ça énerve même!» n

Propos receuillis par SwoOn

Un départ difficile pour le Franco Bowl
* Silsei revient sur les premiers pas du FB en CDV

Salut Silsei,

Ù Après un départ glacial en

mode hors gel, la FB Enroth Team

enchaine deux bons résultats qui

placent l’équipe en embuscade. La

pression est un problème ingérable

pour les Franco ou candidatez-vous

pour l’Oscar du second rôle ?

« Bonjour! Oui on a eu un pro-
blème à l’allumage....en effet, entre
un coach bipolaire, Pedro, qui
jouait Orcs mais était persuadé de
jouer Elfes...et un coach, Flamby,
qui pensait que laisser ses amures au
centre d’entrainement ça amenait
du panache (crack!), oui on a du
recadrer ! On s’est réuni, on a posé
nos couil*** sur la table, on s’est

parlé comme des frères hein tu vois,
on a communié, l’esprit d’équipe, la
fusion, la....euh je m’égare...n’allez
pas croire des choses hein... »

Ù On est à mi-parcours et vous

venez de faire le plein de points.

Diriez-vous que la chaudière est

enfin montée à bonne température

ou sentez-vous venir la surchauffe ?

«On est à fond! Faut dire on s’est
recadré par le Consortium, enfin
moi surtout. Le Consortium des
Dreamers, notre sponsor et pro-
priétaire des licences Dreamers, est
venu voir chaque équipe dans les
vestiaires à la fin de la 1ère jour-
née... Bon je ne vous donnerai pas
de détails sur leursméthodes...Mais

elles ont eu lemérite de regonfler les
joueurs, enfin pas tous... D’autres y
sont encore... Dans les vestiaires, ils
participent de la décomaintenant...
Bref, on va dérouler ! »

Ù “Fait tourner", c’est pour vous

le gage d’un coaching gagnant avec

votre remplaçant ou le besoin de

cacher le manque d’efficacité des

Franco avec les races qui frappent

fort ?

« Bah oui, comme j’ai dit, on a
fait tourner, pas le choix. En même
temps on avait notre joker de luxe
Murena. Après, bah oui on a fait
au mieux, y’a tellement de coachs et
compétitions au Franco, qu’ils sont
trop égocentrés pour participer à la

Coupe des Vices ! Mais vu qu’on va
gagner, la saison prochaine, ils vou-
dront voir leurs noms gravés sur la
Coupe... CQFD!»

Ù Vous transcendez vos coachs

pour qu’ils usent de toutes les fi-

celles afin de gagner sur les tapis

verts du Blood Bowl. A l’approche

du 21 décembre, de quelles cou-

leurs seront vos bobines afin de

vous qualifier sur tapis blanc ?

« Vert, Blanc... Bon le problème
c’est que je suis daltonien, donc bon
c’est pas très pratique... Mais je di-
rais Rose! Bah oui rouge et blanc ça
fait rose non?! :D
Allez bons bourre-pifs ! » n

Propos recueillis par Astorah

* Le saviez-vous?
“Lullaby”
C’est par un après-midi glacial qui n’avait de plus froid que le sang de ses adversaires elfes noirs que le
coach Jezz s’apprétait à diriger son équipe avec le but avoué de glaner quelques points pour l’accessite aux
play-offs de l’Open.Quand, comme dans un songe, il crut croiser le regard d’Eldril Fendlabize qui passait
comme une ombre devant son banc de touche.
Soudain, Jezz se réveilla, seul dans le stade habité par la nuit. Public et joueurs évaporés. Il crut alors avoir
rêvé... jusqu’à ce qu’il croise la concierge qui clôturait les lieux en chantonnant, sous le tableau d’affichage.
Le score glacial de son équipe était malheureusement bien réel.

L’équipe 2 du BBBL squatte la première place
* Après 5 journées, Obsidian dévoile le secret de la longévité

Bonjour Obsidian,

avant tout, on m’a dit de vous remettre en main

propre cette enveloppe, que je qualifierais d’épaisse,

et ce verre d’un lait fraichement tiré des mamelles

de ces 2 magnifiques elfettes spécialement apprêtées

pour vous par Madame Claude, leur conseillère en

relations publiques.

Ù Voilà quelques journées que Les CowBowl s’en-

têtent au classement de la Coupe des Vices en prati-

quant un jeu qualifié de futuriste. CowBowl... en notre

Vieux Monde, en voilà des termes inconnus. Comment

définiriez-vous les termes “Science" et “Fiction" avec

le lexique bloodbowlistique ?

«Salut mon p’tit.
Alors c’est simple. Lameilleure définition que je pour-
rai donner du mot “Science” en terme de Bloodbowl,
ça reste encore de te proposer un synonyme : jeu de
RelaxmaxouAshrame.Ces deux là sont desmathéma-
ticiens du blood bowl. Avec eux, le hasard n’existe pas.
Certains parlent de chance. Mais eux, ils la calculent,
ils la théorisent et au final, ils défoncent tout.
Et pour le terme “fiction”, une réponse simple serait :
la capacité de nos adversaires à nous battre. Mais j’suis
pas comme ça. Alors j’vais pas l’dire. »
Ù Une des stratégies du jeu de l’équipe est “tire plus

vite que ton ombre". Diriez-vous que le blitz avant

l’engagement est une religion à la BBBL ou le plus

grand regret de ces dames ?

«Les 2 mon p’tit. Les 2. Elles savent à quoi s’en tenir
et comme ça personne n’est déçu. Mais... Le grand in-
vocateur du “Blitz !”, c’est moi.
A la BBBL, chacun sait qu’il faut toujours s’y at-
tendre. Mais j’tire pas n’importe où ni même n’im-
porte quand. C’est comme avec les dames : y’a des fois,
pas besoin de faire des efforts. Et y’a des fois où ça vaut

pas l’coup d’en faire... »

Ù Vous avez créé avec vos coachs l’évènement dont

on parle le plus dans toutes les contrées du Vieux

Monde, le coach Gunnar a gagné un match ! Peut-on

dire comme la rumeur que vous êtes le capitaine qui

parle à l’oreille des Orks ?

«Non.. ou alors j’suis pas tout seul disons. Mais vous
savez, à la BBBL, on a la réputation d’entraîner des
champions. Et c’est pas complètement faux.On prend
des novices et on en fait des graines de champions.
Et quand les graines poussent... Gunnar, c’est un ra-
pide. Pas dans la tête hein. mais niveau apprentissage,
il a su prendre les coups qu’il fallait. Et maintenant, il
commence à prendre goût à la victoire. ça fait plaisir à
voir. »

Ù En exposant vos ambitions dès la première jour-

née avec une arrogance toute elfique qui vous ho-

nore, comment espérez-vous tenir ce rythme jusqu’à

la dernière journée sans pénaliser vos 5 teams pour

une éventuelle phase finale ?

« On réfléchit à perdre une ronde histoire de faire
croire à tout le monde qu’on n’est pas invincible. Un
peu comme moi en BBBL quand on me demandait
pourquoi je gagnais pas TOUS mes matchs ou pour-
quoi je ne faisais pas que des 6 et des POW. Je répon-
dais “pour m’amuser mon petit... et pour me mettre à
votre niveau”.
Donc voilà.. on réfléchit à se mettre au niveau des
autres... Mais c’est pas simple. Ils font pas beaucoup
d’efforts en face... »

Ù Merci Capitaine et bonne chance pour la suite de

la Coupe des Vices.

«Merci mon p’tit. Bonne suite à toi aussi. » n

Propos recueillis par Astorah

L’Emutaon, une équipe de pourri en D4
* Le coach revient sur le choix de son sponsor

Axel Breaker Jones lâcha pour la troisième reprise le
cadre qui resta en place. Il recula et relut le parchemin
sous verre qui le mit en joie quelques jours plus tôt.
“Cher Coach Axel Breaker Jones,
Ayant lu attentivement votre demande de participa-
tion à la 2eme saison du Tournoi du Casque Sanglant,
étant donné vos récents succès lors des tournois lo-
caux de notre cité, nous avons le plaisir de vous comp-
ter parmi les meilleures équipes de la Division 4 où
nous vous affectons naturellement au Groupe A tant
convoité !
Que la ligue soit avec vous,
Nous vous prions... blabla... blabla...
Votre référant de Ligue,
Coach JeZz”
Le cadre était droit. Cela faisait 3 heures qu’il s’achar-
nait a le placer droit, derrière son bureau, afin qu’il
trône fièrement au-dessus de lui lorsqu’il recevrait des
hôtes de marque. Il s’installa dans son grand fauteuil
aux larges accoudoirs et commença a bourrer sa pipe
en passant en revue sa future équipe, fraichement dé-
barquée d’un puit du chaos découvert au nord de la
ville. Des Nurgles ! Evidemment, il allait jouer la sur-
prise au sein de la division 4 car très peu de coachs
avaient l’audace d’imaginer diriger une telle engeance
du chaos! Axel Breaker Jones ne reculait devant rien
pour la gloire, c’était là ce qui faisait la différence
entre lui et les coachs dont le nom s’évaporerait après
quelques rencontres.
Il alluma un bâton de feu, prêt à savourer une bonne
pipe bourrée avec soin de tabac impérial. On frappa à
la porte et il n’eut pas le temps de répondre qu’un pe-
tit individu rentra. Le courant d’air éteignit la flamme
avant d’avoir touché le tabac.
− Que... humggggf... !!!

− Bien le bonjour Maitre Jones, les Burgers Mc Mur-
ty’s vous souhaitent un très bon tournoi et vous pro-
pose une offre inratable, un contrat tout droit sorti des
royaumes divins, un contrat de sponsoring Mc Mur-
ty’s, Mc Murty’s : Le Burger qu’on mange devant Ca-
balVision!!!
Le hobbit posa le contrat sur le bureau, expliquant
à Axel Breaker Jones le contenu du sponsoring, la
possibilité de faire un match bonus en fin de saison
et quelques autres détails apparemment insignifiants.
Axel B. J. le regarda droit dans les yeux, alluma sa pipe
et le mit au défi du regard d’éteindre une nouvelle fois
son bâton de feu. Il inspira une grande bouffée et s’en-
fonça dans son fauteuil.
− Ma foi, c’est peut-être une idée intéressante, mais
donner des noms à des joueurs de Nurgle est plutôt
compliqué.
−Aucun souci, signez ici et là et le tour est joué, a vous
le match bonus et les gains allant avec!
− D’accord, voilà qui est fait !
Le hobbit repartit aussitôt, laissant un des deux
contrats sur son bureau, en claquant la porte. Unpetit
clic se fit entendre derrière le coach. Il fit pivoter len-
tement son fauteuil en levant la tête. Le cadre était de
travers. Rouge de colère, il alla à la fenêtre et cria :
− Cher représentant, ne manquez pas le repas offert
pour les partenaires de mon équipe L’Emu Taon! La
cuisine se trouve au fond de la cour, sur la gauche!
Le petit homme se précipita à l’endroit indiqué, tout
en le remerciant. Un bruit de succion se fit entendre.
Igggk Le Béni, sa nouvelle bête deNurgle, semblait sa-
tisfait du repas. Il n’avait pas eu le tempsdepréciser qui
faisait office de sandwich après tout!
Il s’assit et relut le contrat...
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Lualyrr, la première retraitée de l’Open
* Exclusif : le coach nous raconte la fabuleuse histoire du premier joueur à arriver VIVANT à l’age de la retraite

L’effectif familial des Dragons
de Toulouz’oberranzan.

Les titulaires :
§ Lualyrr, Furie, mère matrone de la famille
§ Shi’nayne, Furie, fille de Lualyrr
§ Tarlyn, Blitzer, époux de Lualyrr
§ Elkantar, Blitzer, amant de Lualyrr
§ Kelnozz, Blitzer, fils de Lualyrr
§ Chaszmyr, Blitzer, époux de Shi’nayne
§ Nalfein, Coureur, fils de Lualyrr, frère jumeau
de Solaufein
§ Szordrin, Trois-quart, amant de Iymril
§ Rizzen, Trois-quart, fils de Lualyrr
§ Hatch’net, Trois-quart, fils de Shi’nayne
§ Mourn, Trois-quart, fils de Shi’nayne

Les remplaçants :
§ Iymril, Furie, fille de Lualyrr (va passer titulaire,
remplaçant sa mère sur le terrain)
§ Solaufein, Coureur, fils de Lualyrr, frère ju-
meau de Nalfein
§ Ryak, Assassin, fils de Lualyrr
§ Nhaundar, Assassin, second amant de
Shi’nayne
§ Sorn, Trois-quart, fils de Iymril
§ Quevven, Trois-quart, fils de Lualyrr, paria de
la famille

En effet, après avoir assassinée sa mère, c’est Lualyrr
Zah’ryhn qui prit les reines de sa maison ainsi que le
capitanat des Dragons de Toulouz. De son côté, Lil-
rielle Shar’zak continua à diriger les Griffes Acérées
Maraudant sous la Lune Noire - un nom tellement
pompeux que la plupart des gens préfèrent appeler
cette équipe La Maison Shar’zak pour plus de simpli-
cité.
Il n’y a pas à dire, Lualyrr était un chef exceptionnel.
Non seulement elle dirigeait d’une main de fer dans
un gant de fer sa maison, mais en plus elle était la
stratège de l’équipe et ce depuis son premier match
le 23/12/2515, ne laissant que des décisions mineures
pour le coach. Cependant, avec la participation à un
championnat international, le respect du règlement
lui interdisait de ranimer les joueurs sur le terrain.
Lualyrr réfléchit alors au meilleur moyen de contour-
ner les règles à son avantage. Elle passa de longues se-
maines dans son laboratoire de magie, n’en sortant
que les jours de matchs. Le printemps 2516 terminé,
elle avait trouvé la solution. Elle se mit à prélever le
sang des joueurs après chaque rencontre et créait régu-
lièrement des clones qu’elle mettait en étant de stase,
stockés dans un grand coffre-fort refroidi par des élé-
mentaires d’air qu’elle convoqua et emprisonna à l’in-
térieur. Lorsqu’un joueur perdait la vie sur le terrain,
ou devenait un poids pour son équipe à la suite de
blessures trop lourdes, elle sortait de stase le clone du
joueur en question pour le remplacer, avant d’en créer

un autre. Alors oui, effectivement, vous pourriez pen-
ser que c’est du gaspillage. Car après chaque match,
quand elle créait un nouveau clone pour que chacun
possède ainsi l’expérience de tous les matchs joués, le
clone précédent était jeté. Mais je vous rassure, après
avoir broyé le corps, la famille Zah’ryhn s’en sert dans
la préparation de viande hachée d’un burger ”faitmai-
son” vendu au stade.
Ainsi, sans enfreindre le règlement, Lualyrr permit
aux membres de sa famille de continuer à jouer dans
l’équipe, faisant fi des aléas du sport. Le gain de cette
stratégie était triple. Non seulement cela permettait
de conserver des joueurs performants dans l’effectif,
mais en plus cela donnait une impression d’invinci-
bilité auprès de leurs adversaires. Imaginez un peu.
Revoir sur le terrain un adversaire que vous pensiez
avoir envoyé à la morgue, c’est démoralisant ! Quant
au public, la joie de continuer à voir leurs stars pré-
férées augmente énormément les ventes de produits
dérivés. On est souvent en rupture de stock de cram-
pons KIFF COUP aux couleurs du club d’ailleurs.

Sur les cent vingt-deux matchs joués jusque là par
les Dragons de Toulouz, trente-et-un clones ont été
utilisés. Un partenariat avec l’Hospice des Martyrs
d’Enéfel fut signé pour héberger les anciens joueurs
de l’équipe, ou leurs dépouilles, avec cependant une
clause de confidentialité sur l’identité des joueurs.Mis
à part Lualyrr elle-même, tous les titulaires de l’équipe
ont été remplacés par un clone au moins une fois.
A l’instar de ses talents en gestion des “ressources hu-
maines”, Lualyrr était également un phénomène sur
les terrains ! Elle savait jouer à tous les postes. Son ap-
titude exceptionnelle à la course lui donnait un net
avantage pour scorer rapidementun touchdown. Seul
Nalfein était capable de rivaliser avec sa mère. Elle uti-
lisait également sa rapidité et son agilité en défense en
barrant la route du porteur de balle où qu’il soit dans
sa moitié de terrain. Envoyer à l’infirmerie ce dernier
ou n’importe quel joueur adverse lors d’un blitz était
une de ses spécialités grâce à sa technique fétiche du
Double Tacle Circulaire à la Tête. Une technique hy-
per violente, toujours imitée, jamais égalée. Beaucoup
de crânes adverses n’y ont pas résistés. Mais ce que ses
fans préféraient plus que tout, c’était le nombre de
joueurs adverses qu’elle envoya s’amuser avec eux au

bord de terrain. Le public était tellement heureux de
pouvoir participer. Cela faisait vraiment plaisir à voir,
cette ferveur populaire.
Au fil des matchs, la renommée grandissante de Lua-
lyrr lui permit de devenir la première furie à atteindre
le statut de Légende dans son championnat. Et qui
plus est, sans avoir subi la moindre blessure sérieuse.
Roxanna Onglenoir lui a même déclaré par boule de
cristal interposée les mots suivants : «T’as pas intérêt
à venir me faire de l’ombre, salope! »
Mais cela ne pouvait pas durer éternellement. Le
04/11/2516, lors de son quatre-vingt-seizième match,
contre l’équipe orque des Brutalz Deluxe Gigean 34,
Lualyrr échoua lors d’une tentative de son fameux
Double Tacle Circulaire à la Tête sur le trois-quart
Takfak Tarash. Surpris par la vélocité dumouvement,
l’orque n’eut le temps que mettre ses bras musclés en
opposition, mais ce fut suffisant pour repousser la
furie. Et ce fut le drame... Lualyrr retomba violem-
ment au sol, inconsciente. Et il se trouve que l’apothi-
caire était déjà occupé à soigner un autre joueur sur la
touche. Résultat des courses, l’apothicaire est mort, et
Lualyrr, elle, souffrirait du dos pour toujours.
Absente lors du match suivant, ce fut l’occasion
pour le coach Zakyrel de réellement prendre en main
l’équipe. Le résultat fut désastreux. L’équipe perdit le
match 2 – 1 contre de sales nains – enfin, des nains
quoi – et subit deux décès. Le coach conserva sa tête
seulement par ce que l’un des deux morts était un
journalier sans importance.
Une fois Lualyrr de retour sur les terrains après sa
convalescence, on sentait clairement une différence.
Bien que toujours aussi performante dans son jeu,
sa blessure au dos l’empêchait bien souvent de jouer
le match dans son intégralité. C’est lors de son cent-
onzième match que Lualyrr fut gravement blessé.
C’était le 02/12/2516, lors de la première mi-temps
contre l’équipe Chaos des Waalsche Klettes. Alors
qu’elle venait de récupérer le ballon en plein milieu
de la moitié de terrain adverse et allait marquer au
prochain tour, la plus agressive des chèvres, Pa-gor,
chargea la furie. La violence du coup griffu déchira les
chairs de sa hanche gauche et brisa son fémur. Le nou-
vel apothicaire de l’équipe accourut pour porter se-
cours à la mère matrone, mais il s’évanouit à la vue du
sang qui coulait le long de la jambe. Une fois évacuée
hors du terrain, Lualyrr utilisa sa magie pour guérir
les plaies, mais les séquelles de la fracture multiple du
fémur diminuerait à vie ses performances à la course.
Pour son cent-douzième et dernier match, contre une
énième équipe de Chaos, le Cataclysme Stéphanois,
Lualyrr assura le spectacle. Le stade de Toulouz’ober-
ranzan était plein à craquer. Même les escaliers des
couloirs étaient noirs demonde. Toute la ville était ve-
nue rendre hommage à la carrière de lamèrematrone.
On était bien loin d’un match de gala car elle envoya
aux fraises deux joueurs adverses et détruisit la jambe
de leur meilleur joueur, Cyclone, et ce, en faisant par-

ticiper ses fans au bord du terrain.
Suite à leur victoire 1 – 0, l’ensemble de l’équipe fit le
tour du terrain pour remercier leur public, Lualyrr en
tête. Puis, la capitaine et le coach partirent en confé-
rence de presse. C’est ce soir là, devant les boules de
cristal de Cabal Vision, que Lualyrr annonça son dé-
part en retraite. Et contrairement à ce que nos stu-
pides confrères de l’Epique ont écrit, ce n’est pas Lua-
lyrr qui déclara «Monde de merde », mais Zakyrel
en réalisant que sa star quittait pour toujours l’effec-
tif. Il aurait également déclaré, la larme à l’œil : « Elle
était odieuse avec moi, mais je m’y étais habitué. Cela
va être dur sans elle. Je me demande ce que... » avant
de se faire plaquer à la gorge par Shi’nayne, venu le ré-
conforter.

En conclusion de cette rétrospective que Shi’nayne,
la fille de Lualyrr, a bien voulu nous raconter, elle
déclara : « Mère était vraiment une joueuse excep-
tionnelle, mais toutes les choses ont une fin. Et il est
temps de démarrer un nouveau cycle. Certes,mamère
reste à la tête de notre maison, mais moi, Shi’nayne
Zah’ryhn, prend le capitanat de l’équipe! Et je n’ai que
faire d’être un clone. J’ai tous les souvenirs de mon
moi d’origine et je suis saine d’esprit moi, pas comme
cette folle envoyée à l’Hospice. Je compte bien porter
toujours plus haut les couleurs de notre famille et vi-
ser le titre ! Car JE suis la nouvelle star des Dragons de
Toulouz! Mwhahahahahahahahaha! » n

Zakyrel

Lualyrr en stat
§ Poste : Furie
§ Niveau : 7
§ SPP : 232
§ Compétences : Frénésie,
Esquive, Bond, Blocage, Glissade
contrôlée, Juggernaut, Châtaigne,
Mouvement +1, Tacle
§ Technique de prédilection :
Double Tacle Circulaire à la Tête
(Bond + Frénésie + Châtaigne +
Tacle)
§ Matchs joués : 112
§ MVP : 14
§ Passes : 9
§ Réceptions : 26
§ Interceptions : 0
§ Touchdowns : 25
§ Blocage réussis : 816
§ Passages d’armures infligées : 191
§ KO infligés : 45
§ Blessures infligées : 39
§ Morts infligés : 5
§ Bain de foule infligés : 47
§ Yards de course : 798
§ Yards de passe : 66
§ Interception subie : 1
§ Blocages subis : 301
§ Passages d’armures subies : 95
§ KO subis : 25
§ Blessures subies : 11

La NIL fluctue dans le ventre mou du classement
* Décryptage avec les responsables

Bonjour Helyos,

Ù Les Nilistes se sont fait remarquer une journée

avant de se fondre dangereusement dans le classe-

ment. Poussez-vous le vice à ajouter à cette Coupe

celui de préférer briller à l’international plutôt qu’en

Bretonnie ?

«Oui certains de nos joueurs de coupedesVices, pre-
nant pour modèle Tsonga, sont un peu devenus des
stars qui ne se concentrent plus que sur les tournois
généreusement dotés etmettent leur talent au service
du plus offrant, à savoir des pays qui sont de vrais pa-
radis fiscaux – ils m’ont d’ailleurs choisi comme ca-
pitaine du fait de ma nationalité pour devenir aussi
leur conseiller fiscal... Du coup ils ont tendance à né-
gliger l’équipe nationale et notre vieille Bretonnie...
Après la 4ème journée, Chaosmose, notre président-
dictateur, a poussé une gueulante, humiliant vo-
lontairement nos joueurs en leur rappelant qu’ils
n’étaient pas “les meilleurs joueurs de la NIL”, seule-
ment les “meilleurs joueurs francophones”, choisis
par défaut et qu’ils méritaient du coup d’être au fond
du classement! Piqués au vif (à moins qu’il ne leur
ait fait secrètement miroiter des primes supplémen-
taires en cas de victoire?), ça les a soudainement re-
mobilisés et on a du coup déjà remporté la cinquième
journée contre BHL1 avant même de jouer le dernier
match... »
Ù Les races réputées costaudes sont à la peine chez

les Nilistes. Doit-on en conclure que le langage des

poings n’est pas le meilleur bagage pour voyager sur

les stades à l’étranger ?

«C’est vrai que, sur ce point, le classement provisoire
des coachs avec 1 seule équipe Elfe Sylvain parmi les
10 premières uniquement constituées de races bashy
(Hommes-Lézards, Morts-Vivants, Nains) confirme
de façon éclatante la réputation de ces races. Avec
elles trois, on a quant à nous en effet des résultats

contrastés : Ozone n’a perdu aucun match avec ses
Hommes-Lézards (2 victoires, 2 nuls),Malphégor n’a
gagné aucun match avec ses Nains (faisant essentiel-
lement des nuls) et QwaZOn’a fait aucunmatch nul
avec ses Morts-Vivants (trois victoires, une défaite)...
Puisque tu parles des stades à l’étranger et que tu as
l’air fanatique des statistiques, sache, cher Astorah,
que les 7 grosses compétitions que laNIL a déjà orga-
nisées (NWC 2016, quatre tournois qualificatifs pour
la NWC 2016, World’s End, Champions League I),
ont été remportées par : des Elfes sylvains, des Nains,
des Humains (une victoire chaque fois) et, à quatre
reprises, par… des Elfes noirs ! LaNIL est donc domi-
née par des équipes Elfes noirs et des coachs plus ou
moins spécialisés dans cette race, c’est un tropisme as-
sez étrange! Les NILISTES se devaient donc d’avoir
une équipe Elfe noir qui fasse honneur à la NIL –
et avec 1 victoire et 3 nuls, Kimo s’en tire plutôt bien
pour l’instant... »
Ù Vous avez poussé le coaching à plein en fai-

sant jouer à chacun 3 matchs. Cherchez-vous encore

votre équipe type ou diriez-vous que la générosité

est la petite faiblesse qui vous perdra ?

«Non non c’est purement du coaching, rien à voir
avec une recherche d’équipe type. Notre idée, c’est
d’avoir vraiment 6 équipes de même force pour dis-
poser d’un éventail plus large que les autres. De fait,
on sort chaque journée non seulement un roster dif-
férent, mais aussi :
1/ un roster exposé au plus grand nombre de mat-
chups potentiellement défavorables sur cette jour-
née, et
2/ un roster qui n’a pas besoin de recovery game, qui
est au complet, pour être sûr de l’avoir au top pour
la journée suivante. Le gros désavantage, c’est que
toutes nos équipes sont légèrement moins avancées
que celles de nos adversaires (si du moins ils n’ont

jamais eu recours à leur remplaçant) et qu’en cas de
match miroir, ça nous arrive de souffrir un peu…
Par contre on est sans doute l’équipe qui a bénéfi-
cié le plus de matchups favorables (à l’exception d’un
Nains vs Necros où Malphégor comme c’était prévi-
sible a vraiment souffert). Sans doute notre stratégie
est discutable sur seulement 7matchs, mais si le tour-
noi s’étendait sur 10 voire 15 journées, elle nous sem-
blerait vraiment s’imposer à tous …»
Ù Le Tam Tam des travées se gausse du nombre de

nuls engrangés par vos coachs. Comment comptez-

vous faire basculer cet équilibre parfait à votre avan-

tage pour imposer votre maxime : "C’est au dernier

tour qu’on gagne la partie" ?

«D’où vient cette maxime? La nôtre, c’est « No Su-
ture », c’est-à-dire pas de quartier, même avec des
équipes agiles (et QwaZO est un véritable tueur en
série) !Oui tous ces nuls prouvent surtoutque,même
dans nos confrontations perdues, aucune équipe ne
nous a battu facilement (inversement nous n’avons
gagné aucune confrontation facilement à part peut-
être cette dernière journée)… C’est lors de l’ultime
match chaque fois disputé par notre coach Breton-
nien, Roma, que nous avons perdu les journées 3 et
4 et tout le monde peut témoigner du fait que lors
de ces deux matchs, le Dieu Nuffle de Bretonnie l’a
mais alors complètement abandonné – aucun ballon
ramassé en 16 tours contre lesNordiques, et unmatch
contre des Orcs qui a tourné à la correction avec des
sorties à n’en plus finir... Donc pour les deux der-
nières journées, ce qu’on veut surtout corriger, c’est le
fait de ne plus perdre ces matchups décisifs ! Et dans
ce cas peut-être renaîtrons-nous de nos cendres, et
jouera-t-on à nouveau le rôle de trouble-fête inatten-
due dans le haut du classement?» n

Propos recueillis par Astorah

Les bastonneurs de la CDV
* L’équipe une de la BBBL est-elle si violente?

Bonjour Cham,

«T’as oublié la règle numéro 1 ou quoi? T’as
cru que c’était Noël et que j’allais répondre à
tes questions pourrav’?
L’assistant du captain Cham lui souffle à
l’oreille que c’est effectivement Noël. ’Tain fait
chier !!! »
Ù Après un superbe début de compétition qui

vous a porté sur les sommets, le Baston Klub a

trébuché pour se récupérer in extremis sur le

podium. Vous sentez-vous plutôt funambules

ou illusionnistes ?

«Bon OK, t’as de la chance, je te répond mal-
heureux! Là je nous sens plutôt dans l’illusion
nulle, parce que, bon OK, on essaie de faire
genre on sait pas jouer, mais on y arrive pas (à
part moi bien sûr)... Après de là à parler de tré-
bucher, je vois plutôt ça comme une technique
pour nous catapulter en finale... »
Ù En bon capitaine, vous développez la stra-

tégie du “Fait ce qu’j’te gueule de faire, pas ce

que j’perds" et laissez les autres coachs rame-

ner les points. Diriez-vous que les races agiles

n’ont vraiment pas leur place dans le Baston

Klub ?

« Ouai c’est normal, je suis tellement impli-
qué à coacher mes autres gars que j’en oublie

de gagner... Mais bon c’est ça quand on est
bien accompagné, on n’a pas besoin d’être seul.
Excuse-moi mais je gueule pas, je coache, Mis-
ter !
Sinon, pour les races agiles, je sais pas où t’as
vu ça!!! Mes elfes, “ils sont pas agiles par des-
sous”, ils encaissent grave et ça c’est la classe
américaine! Mes elfes ils se relèvent toujours,
c’est des warriors (bon OK, le dernier danseur
de guerre, on a dû l’empailler pour ça). »
Ù Votre bilan est de seulement 4 matchs nuls

alors que vos coachs encaissent autant qu’ils

marquent. La générosité est-elle un dopant

pour votre équipe ou un sale cadeau de Noël

pour vos adversaires ?

«AuBastonKlub, on aimedonner surtout des
coups, mais on donne pas que ça si tu vois ce
que je veux dire ;) Après y a toujours des dé-
viants qui aiment aussi recevoir si tu vois de
qui je parle ;) Ce qui fait dans l’ensemble un bel
équilibre même si perso mes gars finissent plus
souvent “ATR”... »
Ù Les bastonneurs bastonnés sont à pied

d’uvre depuis déjà 4 journées, comment

comptez-vous rester maître de cérémonie dans

la baston des 3 prochaines journées ?

«Alors là y a 3 écoles : soit on me remplace,
soit j’apprends à mes elfes à esquiver parce que
là clairement pour l’instant mes adversaires y
peuvent me bastonner, c’est bon j’ai vu! soit je
vais faire duVoodooisme sur les 11×3×5 pro-
chains joueurs qu’on va rencontrer. »
Ù Merci Capitaine et bonne chance pour la

suite de la Coupe des Vices.

« Dis-moi encore une fois bonne chance et
tu vas voir comment on entre au Baston
Klub! » n

Propos recueillis par Astorah
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La JOL toujours dans le top 4
* Après 5 journées, Tyra nous donne ses impressions

Bonjour Tyra,
Ù Alors que votre équipe brille à la seconde place,

assumez-vous votre statut d’enJOLeaveur des autres

équipes ou vous considérez-vous encore comme des

empêcheurs de jouer un JOLi jeu ?

«Pour briller notre équipe brille, c’est un fait. Nous
sommes une équipe homogène, certains commeBulot
ouCastor essayed’apporter la Joie au supporter enpra-
tiquant le JOLi jeu, tant ne faisant couler le sang qu’en
collant des TD à tire larigot. D’autres comme Gulinn
etmamodeste personne sont plutôt du genre casse bu-
rette et essayent de faire taire les adversaires par tout
les moyens. Mais le meilleur pour faire briller ses ad-
versaires reste HaMoK, avec lui il y a de tout pendant
unmatch, du sang, des TD. Bon pour le moment c’est
plusmalgré lui qu’autre chose, mais j’espère que ce fait
va changer :D»
Ù Une de vos stratégies est de déstabiliser l’adver-

saire dans le couloir qui mène au terrain. Pensez-

vous avoir commandé assez de cervoise pour arroser

la verve de vos coachs jusqu’à la dernière journée ?

«On a eu un soucis pour cette ronde 5, la cervoise ve-
nait de bretonnie et n’était pas assez forte. Nos adver-
saires l’ont bu, ont ri et ontmassacrémes compagnons.
on va changer de fournisseur pour la ronde 6 en espé-
rant qu’il soit meilleur. »
Ù Tant dans la frappe que l’agilité, vos coachs

semblent bien tirer leur épingle du jeu. Est-ce vrai

que vous-même vous ne plantez vos pics que dans

les bobines les plus molles, malgré votre statut de ca-

pitaine ?

«Ha Ha Ha, je ne suis pas Drag moi, je ne me choisis
pas mes matchs pour viser le titre individuel. vous au-
riez fait votre travail de journaliste vous auriez remar-
qué que je n’ai choisi aucun demes adversaires sur les 4
premières rondes. Et sur la 5ème j’ai choisi le meilleure
coach adverse pour mon équipe. C’est vrai que j’ai un
résultat plutôt flatteur mais c’est plus dû à la faiblesse
de mes adversaires que de mes choix de rencontre. »
Ù Vous avez porté un soin d’apothicaire pour exposer

votre équipe à la meilleure place. Comment comptez-

vous rester en tête de gondole ces 3 prochaines jour-

nées ?

«Non.
Ca ne sert à rien de fanfaronner sur le devant de la
scène trop longtemps. On a briller mais il est temps de
revenir dans l’ombre. On va se faire oublier quelques
temps pour mieux revenir et éclabousser de notre ta-
lent la Coupe des vices au moment le plus opportun :
les PO.»
Ù Merci Capitaine et bonne chance pour la suite de

la Coupe des Vices.

« Merci à vous mais nous n’auront pas besoin de
chance, notre talent suffira. » n

Propos recueillis par Astorah

Le CFBB toujours dans la course
* Après des débuts difficile Old Nick revient en force

Bonjour Old Nick,
Ù Le temps d’une journée, la CFBB Crew a fait illu-

sion avant de retomber dans les travers de la tran-

quillité. Quelle banque conseilleriez-vous à nos lec-

teurs pour placer les pots de vin que les Crew ont

touché pour se coucher avant la mi-temps ?

«Durant une journée? Il me semble que l’on a pris
l’eau d’entré du genre 4 – 1 contre les Canards, il faut
dire que c’est des fous furieux les machins sont arrivés
gonflés à bloc!!!! J’aime à penser que la compétition
est longue et que tout ne se joue pas sur les premiers
matchs, on peut encore faire des surprises.. Enfin je
l’espère... Pour toute question de transactions demain
à la patte il faut voir ça avec mon bras droit (Old Nick
enlève sa veste et laisse entrevoir un visage horrible sur
son bras, encore un mauvais tour de Nurgle ou autre
dieu tordu du vieux monde...). »
Ù Vos coachs se distinguent par la stérilité en attaque

et la ventilation qui règne en défense. Allez-vous fina-

lement porter réclamation auprès des organisateurs

de la Coupe des Vices pour la mauvaise signalétique

des terrains afin que les joueurs de la Crew se di-

rigent vers le bon en-but ?

«HoHéHo il va se calmer l’orquenoir philosophe???
Les coach du CFBB se distinguent que par leur bon
comportement, et le terrain c’est le terrain, tout le

monde sait que tout est possible au Blood Bowl. Si t’as
d’autres questions comme celle là tu va la sentir la ven-
tilation!!! »
Ù Dans l’espoir d’une qualification pour la phase fi-

nale, le rêve est encore permis, seriez-vous prêt à

renier vos valeurs de respect et à enseigner à vos

coachs qu’agresser c’est tromper ?

«On serait prêt à tout pour y arriver bien entendu, et
piétiner chez nous c’est traditionnel. »
Ù De nombreuses équipes vous concurrencent dans

votre stratégie de la tranquillité en creux de classe-

ment. Dans quelles eaux comptez-vous vous laisser

flotter pour espérer vous qualifier à la dernière jour-

née ?

«C’est des corps qui vont flotter, le classement c’est
secondaire on comptera les points à la fin. Le princi-
pal c’est de s’amuser avec les crânes des adversaires tout
en fumant de gros..... Oups pardon, les équipes sont
nombreuses et le niveau est très bons on va faire se
qu’on peut avec ce qu’est ce qu’on a, c’est clair? comme
de l’eau?»
Ù Merci Capitaine et bonne chance pour la suite de

la Coupe des Vices.

«Merci à vous ;) » n

Propos recueillis par Astorah

* Le saviez-vous?
Le joueur skink Adohichiccotl de l’équipe des “Lézards de la LRK”
fut tué par une choppe de bière lors de son match l’opposant aux
Nordiques du coach WypeOut. Adohichiccoltl réussit magistrale-
ment sa première esquive mais dans son élan ne vit pas la choppe de
bière oublié là par Lang Sigurôarson - fameux trois-quart de l’équipe
adverse - trébucha dessus et tomba tête la première. L’apothicaire eu
du mal à savoir si c’était la choppe de bière qui l’avait tué ou si c’était
l’alcool qui était dedans.Onne le dira jamais assezmais l’abus d’alcool
est mauvais pour la santé que ce soit le contenu ou le contenant!

Les Crampons Nocturnes vaincus
* La saison du 2 du championnat à l’honneur dans le prochain numéro

La saison 2 est maintenant repartie depuis plu-
sieurs semaines, non pas une envie de bouder la
compétition de la part de nos journalistes mais
plutôt un choix éditorial ce mois-ci. En effet un
point de vue de la part des capitaines de laCoupe
des Vices nous a monopolisé pas mal d’énergie !
Mais soyez patient, le championnat aura une
place d’honneur dans notre prochain numéro,
avec l’arrivée du nouveau Sponsor McMurty’s,
on vous donnera une présentation des équipes
par leur coach, des comptes rendus de matchs,
des interviews exclusives et bien d’autres encore!
Patience donc! En attendant, on vous a livré un
petit exemple page 2 et surtout on ne peut pas
passer à côté des deux informations capitales : les
Crampons Nocturnes ont été vaincus et Erèbe
le tueur tué!

C’est Trainer OfHell et ses orques “Vert
Pomme” qui ont accompli ce retentissant ex-
ploit dès la reprise de la D1, notre jeune reporter
Nel’Son Monte’Fort a pu recueillir les impres-
sions du coach sur la pelouse encore souillée du
sang des biquettes :
Ù Comment t’es tu préparé pour ce match qui

semblait perdu d’avance ?

« Je m’y suis pas vraiment préparé. C’était mon
deuxième match contre les CN (ndlr : Cram-
pons Nocturnes), le premier ayant fini sur un
nul, je savais juste que ça allait être tendu et sai-
gnant. J’y suis allé commed’habitude, onnettoie
le terrain en espérant être plus rapide qu’Erèbe.
Je m’étais juste arrangé pour avoir unminimum
de trésorerie afin d’avoir un petit avantage, à sa-
voir, une corruption et une serveuse. »
Ù Quel est ton secret pour battre les invincibles

Crampons Nocturnes ?

« Pour “le” secret, y’en a pas, j’ai déballé mon

jeu habituel et j’ai eu la chance de sortir Lupa
avant qu’il ne touche la balle, ça aide pas mal.
Chobo m’a pas mal aidé ensuite en voulant la
gagne avant tout et m’a laissé pas mal de tour
pour mettre un deuxième TD.»

Ù Maintenant que la route vers la tête de la

division est ouverte, quels sont tes objectifs ?

«Pour la suite, l’objectif a toujours été le même,
prendre la première place mais la route est loin
d’être ouverte. Les CN sont déjà revenu dans la
tête de série et des foutus rats prennent le large,
cette saison risque d’être encore plus tendue que
la précédente. »

La disparition du joueur emblématique de la
LFBB, le non moins célèbre Erèbe a eu lieu lors
de la deuxième journée du championnat – au-
tant dire un début de saison difficile pour Cho-
boran. Ce sont les San Pedro 479ers de Lingba
qui ont été à l’origine du massacre, il nous ra-
conte :
« J’ai frappé Erèbe sur un malentendu.
Nous étions à la fin de la première mi-temps, je
sentais mon équipe à la fois grisée d’avoir enfin
réussi à arracher la balle et marquer contre les
CN, tout en étant très déçue d’avoir encaissé ce
TD sur leur drive en si peu de temps. Alors, les

chaotiques se positionnent en défense, Erèbe se
colle sur la ligne de touche, à portée. Les gars
étaient dingues, un frisson de “allons-y” a par-
couru leur échine. Sauf qu’ils pensaient à aller
marquer par la suite, ils pensaient débuter la
deuxième mi-temps. Grisés les gars je vous dis,
comme dans un état second.
Les CN envoient la balle, nous faisons les
quelques manœuvres d’usage, puis j’ai vu Rôn-
diondur Lott foncer sans réserve sur Erèbe, ses
intentions étaient claires. Le blitz est parti, ma-
gnifique, droit, sans retenue, Erèbe est parti
sur le coup, leur doc n’a rien pu faire. Une
onde de choc a parcouru le stade, moi-même
je n’y croyais pas. Ce sont les manifestations
d’autres coachs à la MT qui m’ont fait prendre
conscience de l’importance du moment. Vous
savez, nous avions une deuxième mi-temps à
jouer, j’étais pas là avec ça. Cela m’a également
permis de me rendre compte que plusieurs de
mes confrères étaient cachés dans les tribunes ; je
n’ose deviner leurs intentions. Là, face à un tel
événement, ils n’ont pu rester caché bien long-
temps.
Et dire que l’équipedirigeante avait prévude sor-
tir Lott de l’alignement! Si ce n’était pour son
magnifique campd’entraînement, il ne serait pas
là avec nous, je n’ose y penser. Après le match,
nous avons échangé avec le coach adverse, Cho-
boran, que j’apprécie pour son travail, même si
nous n’avons pas encore connu la victoire contre
ses CN. Je lui ai demandé “mais pourquoi as-
tu ainsi exposé Erèbe?”. Il m’a répondu “mais
Lingba, tu avais encore une action à jouer, je
pensai que ton équipe allait tenter le OT!”. Une
histoire de malentendus qui, comme souvent,
produit de belles choses. » n

SwoOn

La PinUp du Mois : c’est la seule qui met de la couleur!

Une petite pause dans votre lecture? C’est le jeu de l’année, mettre moins de un dixième pour trouver la couleur dans la gravure de la PinUp!
Ah, tu as mis plus de deux secondes...
Tu es donc un coach nain qui s’ignore ou alors tu as dépassé la quarantaine et tu n’as pas pris tes lunettes nous diras-tu...
Va falloir être plus convaincant, ou alors nous promettre d’abandonner toute tentative de diriger ces horribles nabots et on pourra te croire ! n

SwoOn
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Open saison XII : Liloo triomphe avec ses Nécros
* Retour sur les Playoffs

The Defender - outsider - sortent victorieux au
terme d’une finale âpre et sans pitié ! Alors que
la victoire semblait cette saison promise à une
équipe du chaos - et en particulier les Crèmes de
Chantilly 2.0 grand favoris - ou à des nains - Les
Petits Montois étaient bien côtés également - la
surprise est venue du coach Liloo. Lingba battu
en finale a déclaré au micro de Nel’Son Mon-
te’Fort, à la sortie du terrain :
« De mon côté une défaite lourde à digérer.
En prolongations je gagne le toss à nouveau, et
je décide de recevoir. Là, je prends une mau-
vaise décision, je construis mal mon déborde-
ment et Enéfel me punis de suite en me sortant
3 joueurs en 2 actions (1 Ko et 2 blessés). Liloo
met la pression sur le porteur, profite deWilhem
pour le sacker.... là, je tente de fermer un cou-
loir, ça marche, je récupère la balle et je construis
une protection comme je peux. Apprès un sa-
cré méli-mélo, je perds le restant de lucidité qui
me restait, et ne sors pas mon joueur du contact
dans lequel je l’avais mis - ça, c’était plutôt con
comme décision, faut reconnaître - me disant
que je dois rapatrier le blodgeur gardeux pour
ramener du monde. L’esquive passe mais je fais

un sprint de trop, celui qui sert à rien... Liloo n’a
plus qu’à ramener un revenant, block, récupère
la balle et a le temps de ramener son monde...
Bref, le match est plié.
Perdre comme ça après 2h30 de bataille, franche-
ment j’ai eu mal aux f.... Après, très honnête-
ment il y avait la placepourque je neme retrouve
pas dans cette situation, j’aurai dû plier ce match
bien avant. Jemedis que je n’ai pas suffisamment
bien joué pour pouvoir gagner sans passer par ce
genre de moments. J’ai été très touché par mes
manques de lucidité, contrairement aux autres
matchs de ces PO. Et je terminerai en disant que
j’ai plus l’impression de lui avoir offert la victoire
qu’il n’est venu la chercher, même si clairement
Liloo est un excellent joueur et qu’il fait un bon
champion. Il n’a simplement pas eu à forcer son
talent pour l’emporter. ».

Nous récupérons les impressions de notre cham-
pion en titre dans un prochain numéro, mais sa-
chez que la saison régulière de l’Open XIII finit
le 07 février et qu’il vous faudra 8 matchs mini-
mum pour prétendre aux PO. Qui va succéder
aux surprenants Defender? A moins que Liloo
ne nous prépare un doublé? En tout cas ce sera

certainement sans les célèbres “Rats InMontpel-
lier” de BB Blood, victime d’une dératisation en
deux matchs! Il a ainsi vu la mort de quatre de
ses stars, dont le célébrissime “Sluable Gueuler”
-meilleur scoreur de l’Open - ramenant une côte
chez les bookmakers (ndlr - TV) de 1 700 à 730.
Une équipe en voie de perdition, une affaire à
suivre sans aucun doute.

pour finir, on vous livre le tableau final des
Playoffs de la saison XII! n

SwoOn

Nantes Walking Dreamers (Silsei) J

Bronkoz Gruntz (Smidge)

Les Faucons Savoyards (SwoOn) JJ

Crèmes de Chantilly 2.0 (Choboran) JJJ

Les Gran’ MèrKhals (Lingba) JJ

Légia Antics (Msanch)

La Morsure du Nord (ApPy) J

Skumm Angels[44] (Manu1979) JJJ

Les ducs du Languedoc (BB Blood)

Tahiti Boyz (Zakyrel) J

Les Petits Montois (Gogo540) J

BBC Blatrog Badmoon Crew (PapaS.) JJ

LF Aquabats (Zippy75)

Les Eclairs de Taverny (Cinci) JJ

The Defender (Liloo) JJJ

Voshkarii Rouen (Vroume) JJ

Nantes Walking Dreamers J

Crèmes de Chantilly 2.0 JJ

Les Gran’ MèrKhals JJ

Skumm Angels[44] J

Tahiti Boyz JJ

BBC Blatrog Badmoon Crew

Les Eclairs de Taverny J

The Defender JJ

Crèmes de Chantilly 2.0 J

Les Gran’ MèrKhals JJ

Tahiti Boyz
The Defender J

Les Gran’ MèrKhals J

The Defender JJ

L’équipe Z du CPC
* La force de l’agilité!

Bonjour Pastequess,
Ù Dans l’Equipe Z, vous semblez hésiter entre

le Zig et le Zag au point d’alterner le meilleur

et le pire. Quelle stratégie allez-vous finalement

adopter pour la suite de la compétition ?

« Je trouve que le niveau est assez relevé dans
cette compétition! Après une première ronde
réussie contre le CFBB, on s’est donc retrouvé à
fréquenter le haut du panier. Contre l’équipe A
de CPC, qu’on connaît par cœur, on s’est quit-
tés dos à dos et bons amis, on a fait une super
ronde contre la LFBB1 (que je connais bien et
que je classais favori numéro 1, et que je vois tou-
jours se qualifier pour les PO) puis on est tom-
bés sur les terreurs des terrains en astrogranit, la
BBBL2. La stratégie pour la suite, c’est de conti-
nuer à donner lemaximumdebaffes, où à les évi-
ter au maximum, c’est selon. »
Ù Vous semblez être le Yin et le Yang avec

la team 1 des Canard PC, puisque dans votre

équipe, les rosters agiles engrangent les points.

Après 4 journées, pensez-vous que certaines

races ont plus de mal que d’autres à apprendre

toutes les lettres de l’alphabet ?

« Chez l’équipe A, le capitaine choisit ses
matchs, c’est pour ça! Chez nous, concernant
l’alphabet, on est allé jusqu’à Z pour le nom
de l’équipe et on s’est arrêté là. On ne sait pas
ce qu’il y a après. Sinon, c’est vrai que la stra-
tégie est de protéger nos équipes agiles et Pit-
martinz et moi, on envoie nos nains et nos
morts-vivants au carton. On est vraiment dans
l’optique d’une compétition par équipe où il
faut 3 points d’équipe par ronde. Si nos rosters
”lourds” doivent être sacrifiés, c’est pas grave,
c’est le jeu. Et puis, faut être honnête, y a une his-
toire de niveau des coachs aussi :) »
Ù Justement, comment se passe la cohésion de

l’équipe dans cette Coupe des Vices ?

«La cohésion est au beau fixe ! On étudie en-
semble les 120 combinaisons dematchs possible,
on joue toutes les rencontres en match amical
pour se faire une idée. Et à la fin, Pit prend
l’équipe injouable en face! C’est vrai qu’une
compétition comme ça crée des liens au sein de
l’équipe. On se supporte les uns les autres pen-
dant nos matchs de Coupe des Vices : je vibre
plus pour les matchs de mes coéquipiers que

pourmes propresmatchs de championnat. Et au
delà des matchs de Coupe des Vices, je suis plus
attentif à leurs résultats dans les autres compéti-
tions qu’ils jouent! »
Ù Au terme d’un beau duel en J4, l’Equipe Z

perd et marque le pas. Comment les 3 pro-

chaines journées peuvent abreuver tous vos es-

poirs ?

« On a visité le match 1 en ronde 4 et on est
tombé sur une super équipe qui s’est placée en
super favorite pour le titre ! On a fait 5 beaux
matchs et on n’a pas à rougir, mais sur cette
ronde on est tombé sur plus forts que nous!
Pour la suite, l’objectif de se faire plaisir en jouant
à BB dans un cadre compétitif est toujours de
mise, comme celui de finir devant l’équipe A de
CPC. Forcément, on va pas se mentir, vu notre
classement, on pense un peu aux PO. On fera
tout pour y être mais il y aura de toute façon 4
belles équipes en PO et on sera fier de notre par-
cours :) »
Ù Merci Capitaine et bonne chance pour la

suite de la Coupe des Vices. n

Propos recueillis par Astorah

Pugnace : Belhodis ne lâche rien
* La LRK en passe de devenir la TRK?

Bonjour Belhodis,
Ù Après des débuts en toute discrétion dans

les abîmes du néant pointé, v’là la Terrible

Koinsky Team qui refait surface sous les pro-

jecteurs du classement phare après une remon-

tée spectaculaire. Diriez-vous que la stratégie

du sous-marin est une fourberie qui en vaut

bien d’autres ?

«Ce n’est qu’après avoir touché le fond qu’on
peut rebondir pour rejaillir en surface! »
Ù Les races réputées violentes prédominent

chez vous avec un T majuscule. Après 4 jour-

nées, vous les voyez comme une force Tran-

quille, ou Terriblement fumeuses ?

«Nos coachs sont des Tueurs Tenaces, ils ne lâ-
cheront rien. »
Ù Avec 9 défaites sur 20 matchs, comment

vos coachs réussissent à accorder "Relax" avec

"Maximum" ?

« On voit le verre à moitié plein, 11 non dé-
faites sur 20 matchs face aux meilleurs coachs de
chaque ligue, il n’y a pas de quoi rougir ! »

Ù Encore 3 journées à tenir ce cap victorieux.

Ne craignez-vous pas d’avoir fait parler de vous

trop tôt avant la tempête finale ?

« Au contraire, on démarre doucement et on
garde une accélération légère mais constante, on
finira très fort ! »
Ù Merci Capitaine et bonne chance pour la

suite de la Coupe des Vices. n

Propos recueillis par Astorah

L’Interligues a commencé
* petit tour de présentations des capitaines des équipes

Bonjour Totem,
Zéro (presque) pointé pour la Lustrian Fanatics...
Mais que se passe-t-il dans la ligue révolutionnaire?
Ù La Lustrie, c’est à des plombes de journées de va-

rans de la Brettonie. Combien de journées de Coupe

des Vices pensez-vous que les effets du Jet Lag vont

encore durer ?

« Le Jet Lag est un faux problème, tous nos coachs
et tous nos joueurs vivent la nuit et dorment le jour,
donc ils sont totalement insensibles au décalage ho-
raire, non le vrai problème c’est la météo dans ce pays,
il fait froid et il pleut tout le temps, on a l’impression
que c’est tout le temps la nuit, donc on dort pas et c’est
la fatigue qui nous a eu à l’usure. On a quand même
un peu tenu, deux jours, je crois ou deux nuits, enfin
je sais plus maintenant ... »
Ù La ZL2 est réputée pour l’esprit révolutionnaire

qui coule dans les veines de ses coachs. Diriez-vous,

comme le Tam Tam des travées, que la révolution s’est

ouverte à l’ère du tourisme ?

«Uneminute, j’ai undouble appel .... .... C’était kokor
qui appareille pour assurer un remplacement. Alors
oui les tams tams on en trouve encore dans les bonnes
brocantes mais ça coute un bras excepté les attrape
touristes made in Cathay. Pour ce qui est du tourisme,
il y a déjà plusieurs stations balnéaires qui se sontmon-
tées mais on vise en priorité un public à forte valeur
ajoutée comme Ulthuan, on réfléchi également à une

offre plus populaire pour les peuples du Vieux conti-
nent. »
Ù Alors que les hommes lézards écrasent la Coupe

des Vices de leur talent depuis 4 journées, expliquez-

nous pourquoi vous gardez le coach Kokor au ves-

tiaire ? Vous le gardez en forme pour la phase finale ?

« C’est tout le problème des distances quand vous
n’avez plus de portailWarp en état de fonctionner, ko-
kor et ses lézards assurent les remplacements, mais le
temps qu’on le prévienne, qu’il prenne un bateau et
qu’il arrive, la quinzaine est déjà jouée. Du coup il re-
part et quand il arrive en Lustrie on le rappelle pour
un autre remplacement, et la en fait ça fait deux bons
mois qu’il est enmer et je crois qu’il en a un peumarre
en fait. »
Ù Du sang rouge sur les terrains, des touch downs de

kamikazes... Qu’est-ce que vous nous promettez avec

vos coachs pour les 3 prochaines journées ? «Après 3
défaites consécutives, on a assuré un match nul, donc
on sent bien qu’on est sur une phases ascendante, en-
core deux matchs nuls, voir même une victoire et la
team sera prête à jouer la Coupe des Vices, enfin celle
de 2017 parce que pour cette année on vraiment été
pris au dépourvu. »
Ù Merci Capitaine et bonne chance pour la suite de

la Coupe des Vices. n

Propos recueillis par Astorah

JABB ronronne péniblement
* Pire défense de la CDV, Alzam s’explique

Salut Alzam,
Ù Les Chats Lengers se distinguent par de grosses

fuites en défense, la plus perméable de cette com-

pétition. Etes-vous sûr de langer assez souvent vos

minous ?

«Les langes troués ont été attribués comme punition
après la première défaite de notre équipe. Je n’aurais
peut-être pas dû être aussi sévère avec eux, je le recon-
nais... »
Ù Si le public reconnait que vos coachs sont joueurs,

ils se chient un peu trop facilement. Diriez-vous,

comme le colporte le Tam Tam des travées, que l’as-

trogranite ferait une meilleure litière que les prairies

de la Coupe des Vices ?

«C’est pas faux. (Je vous pique l’idée de l’astrogranite
pour litière, ça fera une très bonne punition...). »

Ù En attaque, vos coachs ronronnent... paisiblement.

Plutôt que les habituelles berceuses, quelle chan-

sonnette auriez-vous vraiment envie de leur souffler

dans les moustaches à la mi-temps ?

«Quelque chose de biennul qui reste bien dans la tête
longtemps. Ça leur apprendra à perdre, tiens ! »
Ù Entre en remettre une couche ou donner des bibe-

rons de pot belge, comment comptez-vous faire sortir

les griffes à vos chatons pour grimper à l’arbre des

Play-offs ?

«Je crois qu’il va falloir sortir l’arme secrète : les frites.
Une en récompense de chaque victoire. Je suis certain
qu’avec ça, onpourra assister à unemagnifique remon-
tée de notre équipe. » n

Propos recueillis par Astorah

Fiers jusqu’au bout
* Les spécialistes du match nul s’expliquent!

Bonjour Fier de Hache,
Ù Avec les Fiers de JOL, on peut dire que c’est tran-

ché, à défaut d’être tranchant : c’est tout ou, plus sou-

vent, rien. Pourtant, vous marquez autant que vous

encaissez. Si vous aviez lu le règlement, auriez-vous

préféré, pour le bénéfice de l’équipe, être nul plutôt

que bon perdant ?

« M’inspirant des discours des plus illustres entraî-
neurs francophones, j’ai expliqué à mon équipe que
“l’important, c’est les trois points”. Je crains toutefois
qu’ils n’aient pris cette instruction au pied de la lettre,
négligeant qu’un nul est évidemment préférable à une
défaite... Pour l’avenir, j’ai transmis unmémo correctif
aux coachs sur ce point. »
Ù Vous vous disputez avec le capitaine Cham le prix

de l’abnégation. Etre nain, c’est pour vous une fierté

de jouer avec générosité ou le fruit de nombreuses

années à rentrer la tête dans les épaules pour pas

vous faire remarquer à la sortie des stades ?

« Être nain fait surtout écho à la générosité et au
sens du sacrifice dont un capitaine doit faire preuve
pour le bien de son équipe. C’est une discipline à la-
quelle je m’astreins avec la plus grande rigueur. Ainsi,
je m’oblige à jouer mon match après ceux de mes co-
équipiers pour guider mon comportement, le résultat
étant la plupart du temps déjà acquis. Si mon équipe
a perdu, je m’impose de perdre afin que le capitaine
ne leur apparaisse pas comme une figure inaccessible,

éloignée de leurs difficultés. Si mon équipe a gagné, je
perds pour ne pas éclipser leurs performances. Et après
ça, on vous dira que les nains ne font pas de psycholo-
gie. »
Ù Les coachs qui ont misé fièrement sur l’agilité

semblent plus à leur avantage dans cette équipe.

Diriez-vous que ce qui vous attire chez les joueurs

badass, c’est leur côté JOLiet ?

«En tant que sergent-instructeur des Fiers de JoL, je
suis vache mais je suis réglo. Aucun sectarisme racial,
esthétique ou vestimentaire dans mon unité. Ainsi, je
n’ai rien contre les tapettes d’elfes, hamsters difformes,
reptiles visqueux ou autres imbéciles du Nord qui
n’ont rien trouvé de plus malin que de revêtir un slip
pour se rouler dans la neige. Non, non, ils sont tous
très “badass” pour moi... »
Ù Le dernier sprint arrive et sera disputé. Est-ce que

les Fiers de JOL vont se rebaptiser Les Fiers de JOuLe

pour faire monter la température plus fort que la

concurrence ?

« La température chauffe déjà pas mal dans le han-
gar de Nojetsac qui sacrifie frénétiquement quelques
chèvres avant chaque match pour nous attirer les fa-
veurs de Nuffle. D’ailleurs, les stocks commençant à
s’épuiser, vous auriez quelques éleveurs caprins dans
votre lectorat? » n

Propos recueillis par Astorah
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Aegir au décryptage
* Incapacité pour les Blaireaux de pourvoir produire leur BÔJeu

Bonjour Aegir,
alors que l’hiver commence à glacer les terrains, les 2
équipes de la BHL sont à la peine dans cette Coupe
des Vices.
Ù En cette période d’hibernation, espérez-vous en-

core que Les Marmottes et Les Blaireaux choppent

les hirondelles et le bouclier avant le printemps ?

«Il est vrai qu’à part des chlamydias et la chaude-pisse,
on a pas choppé grand chose pour le moment. J’ai bon
espoir pourmesBlaireaux, je les sais combatifs etmoti-
vés. Il y a certainementmoyen d’en tirer quelque chose
d’ici la fin de la compétition.
Quand auxMarmottes, n’en déplaise à leur coach épo-
nyme, j’ai le regret de vous annoncer qu’ils ont été dé-
claré en état de mort cérébrale. Il est néanmoins tou-
jours possible de les composter afin de nourrir nos bé-
gonias. »
Ù Puisque vos équipes se terrent dans les profon-

deurs, pourquoi ne pas avoir envoyé dans le bain

coach Liann et ses Nordiques pour sortir du trou ?

«Tu ne crois pas si bien dire puisque le coach Soren
ayant déserté, les Nordiques en slip du coach Liann
sont passés titulaires depuis la J4. »
Ù Vos Blaireaux se seraient plaints que leurs adver-

saires les empêchaient d’imposer le Bô jeu au pu-

blic de la Coupe des Vices. Pouvez-vous nous en dire

plus ?

« Il est vrai que nous ressentons une forme d’hosti-
lité de la part des autres écuries de la compétition. La
plupart des coachs étant obnubilé par l’idée de mon-
ter dans le classement en écrasant leurs adversaires au

passage, ils en oublie l’essence même de notre sport, la
quintessence, le geste métaphysique : le Bôjeu. Ce que
nous tentons de mettre en lumière par cette approche
duBloodBowl, c’est qu’elle permet de transcender son
statut de sport pour atteindre celui d’art spirituel.
Mais visiblement, les masses laborieuses ne sont pas
encore prête à intégrer et comprendre ce message... »
Ù En capitaine expérimenté, vous avez certainement

analysé ces 4 journées. Quelle sera votre stratégie

pour que votre équipe sorte son museau lors des 3

prochaines journées ?

« Il est vrai que rien ne s’est passé comme je l’avais
prévu. En tant qu’esthètes du Blood Bowl, chercher à
gagner des matchs ne fait que nous détourner du Bô-
jeu.
J’avais donc mis en place une stratégie infaillible pour
nous débarrasser de ces considérations bassement ma-
térielles. Mais la tentation et la perversion sont tou-
jours présentes et rôdent dans l’ombre, prêtes à fondre
dès qu’un coach se trouve en position de faiblesse.
Chez nous, c’est lors de la 4ème journée que le drame
est arrivé : nous avons gagné un point… Stupeur et ef-
froi, notre score immaculé avait été souillé. Mais nous
serons fort et je compte sur mes coachs pour redresser
la barre et ne plus dévier de notre quête d’ici la fin de
la compétition! »
Merci Capitaine et bonne chance pour la suite de la
Coupe des Vices.
«Merci à toi et au reste du staff. Vous nous offrez une
très belle compétition! » n

Propos recueillis par Astorah

La LFBB tient son rang
* Secret de cuisine de Bilobobo

Bonjour Bilobobo,
Ù En tant que représentant de la ligue organisatrice

de la Coupe des Vices, la Lucky French Bastard Bri-

gade a gonflé ses muscles dès la première journée.

Avez-vous viré le cuistot halfing qui a mitonné un

soufflé à la cantine pour fêter ça ?

«Non, nous ne virons personne, la Lucky FrenchBas-
tard Brigade c’est avant tout une équipe soudée. Le
cuistot il est plus tout à fait cuistot, on lui a mis une
plume dans le derrière et il nous sert maintenant de
mascotte. Il nous fallait bien un coq pour représenter
notre ligue francophone. »
Ù Pour la plus grande fierté de nos lecteurs, vos Bas-

tards affolent les statistiques et cartonnent dans tous

les domaines de la compétition.

«Attendez-vous qu’un jour on invente un système de
guidage assisté pourque vosdéménageurs posent leurs
cartons plus haut que la 4ème place au classement?
On a trouvé plus simple, le tabouret ! Regardez main-
tenant on empile à la 3e place. Je vous dis pas quand
on aura retrouvé l’escabeau. »
Ù Avec la seconde meilleure attaque, vos coachs en-

filent les TD comme des perles. Diriez-vous que le

scrapbooking est devenu un moteur essentiel à vos

réunions d’avant match ?

« Comment avez-vous eu l’info? Oui en effet c’est
Bilomama, vice-championne du monde de scrapboo-
king à Helsinki en 2486 qui entraine la créativité de
mes coachs jusqu’à très tard dans la nuit. Pour preuve
même PapaSchultz agresse au tour 16 maintenant,
pour vous dire à quel point il est devenu créatif. »

Ù Alors que toutes les équipes reculent d’un pas pour

mieux préparer le sprint final, comment espérez-vous

conserver votre rang dans le quatuor de tête jus-

qu’aux phases finales ?

«Continuer les sacrifices de volailles avant les matchs.
Ne pas oubliez d’acheter, à prix d’or, le calendrier 2517
des petits orphelins du corps arbitral de la Coupe Des
Vices. Avec tout ça si on n’arrive pas à se qualifier pour
les Playoffs, je ne comprends plus rien. »
Ù Merci Capitaine et bonne chance pour la suite de

la Coupe des Vices. n

Propos recueillis par Astorah

L’hiver n’est pas propice aux Marmottes
* Peut-on espérer un réveil avant la fin de la journée 7?

Bonjour Marmottenragee,
alors que l’hiver commence à glacer les terrains, les 2
équipes de la BHL sont à la peine dans cette Coupe
des Vices.
Ù En cette période d’hibernation, espérez-vous en-

core que Les Marmottes et Les Blaireaux choppent

les hirondelles et le bouclier avant le printemps ?

«Le plan se déroule à la perfection, nous avons fait
profil bas durant la première moitié de saison pour
que les adversaires relâchent leur attention et c’est
seulement à ce moment là que l’on dévoile nos atouts
et notre vrai visage. Le gros intérêt étant que, les
matchs se disputant contre des adversaires aux ré-
sultats similaires, ils sont bien plus facile pour nous
qui jouions jusqu’alors en deçà de notre niveau réél.
Les marmottes ont ainsi brillamment remporté la
confrontation de J5. »
Ù Vos Marmottes proposent une défense très per-

fectible et l’attaque la plus faible de la compétition.

Regrettez-vous de ne pas avoir travesti 4 équipes

d’humains en plus de celle de Morglof pour être plus

compétitif ?

«Mais nous l’avons fait ! Seulement nous n’avions pas
pensé qu’il serait aussi difficile de se mouvoir avec ces
costumes ridicules, aussi nous ne proposons pas au-
tant de spectacle que nous le souhaiterions. »

Ù Expliquez-nous comment vous réussissez à insu-

fler à la chair à Blood-Bowl que sont vos coachs la

bonne humeur qu’ils distillent sur la compétition ?

« Le mérite ne me revient pas mais est l’oeuvre du
coachMandarga qui nous démontre chaque jour qu’il
faut profiter de chaque instant que la vie nous donne
pour se plaindre et gâcher la journée de l’adversaire,
une belle leçon de vie qui devrait être une source d’ins-
piration pour tous. »
Ù Après ces 4 journées de méditation à l’abri des re-

gards, comment allez-vous imposer le Bô jeu pour la

suite de la Coupe des Vices ?

«On n’impose pas le Bô jeu, c’est le Bô jeu qui s’im-
pose. Et pour l’instant les joueurs n’en sont pas dignes,
ils manquent d’audace et n’écoutent pas mes précieux
conseils. Des choses pourtant basiques du style “ne
faîtes pas de turn-overs”, “ne prenez pas de blessures”,
“ne vous faîtes pas coucher”, “ne ratez pas vos passes”
mais il n’y a rien à faire, les joueurs n’en font qu’à leur
tête. Le fait qu’ils jouent déguisés comme expliqué
précédemment explique sans doute en grande partie
ces quelques ratés. »
Ù Merci Capitaine et bonne chance pour la suite de

la Coupe des Vices. n

Propos recueillis par Astorah

* Le saviez-vous?
Le poil de rat est excellent pour faire des paillassons.
Durant leur match de championnat, les Nécro Logic se sont essuyés
les crampons dans tous les sens sur le dos, si ce n’est la gueule, deDédé
et sa Bande.
Chacun des onze ressuscités a été convaincu par ce test de 16 tours sur
les ratons de coach Astorah.
“Le poil de rat, il n’y a que ça de vrai pour faire briller les savates de
mes zombies”, s’est exclamé coach Julucky.

* Le saviez-vous?
Il est intéressant de voir comment les contrées pratiquant le BloodBowl se sont appropriées les “Sagesses”
de notre cher sport.
Ainsi, la maxime bien connue dans l’Empire : “Joueur à terre fait un pas vers le cimetière” devient “Joueur
fauché sera bientôt recruté” chez les Morts-Vivants et autres Nécros.
Les elfes noirs disent : « Fais-toi allongé et tu finiras sacrifié. De même, les elfes préfèrent : “Quand ton
équilibre tu perdras, ta balance de vie penchera”.
On retrouve même chez les nains : “Si tu tombes par terre, tu seras mis en bière”, voire “Crack, Boum,
Mort” chez les Orcs.

Remontée spectaculaire des Forces Spéciales
* Nourrou gonflé à bloc croit à la qualification

Bonjour Nourrou,
Ù En tant que représentant de la ligue or-

ganisatrice de la Coupe des Vices, vos forces

semblent s’être mises une pression très spé-

ciale, au point d’alterner le pire et le meilleur

journées après journées. A présent, vous allez

plutôt vers la mise en bière ou vers un décap-

sulage en bande organisée ?

« Bonsoir Asto... heu Mr Lardy Soon, en ef-
fet après 4 journées on a vraiment alterné entre
le pire, le pire, le pire et... des jets équitables ce
qui nous a donné l’occasion de gagner quelques
journées (2eme et 4eme) de pas grand chose
non plus. Il est vrai qu’à la fin de la désastreuse
3eme journée, très injuste pour nous, j’étais en
manque d’antidépresseurs et de corde, heureuse-
ment que la 4eme journée m’a redonné un peu
de baume au cœur... Pour ce qui est de la mise
en bière ou le décapsulage, à vrai dire je ne suis
pas très brasseur donc je dirai que la tactique c’est
de faire pexer aumax nos équipes tout en encais-
sant 3 points par journées... enfin être dans le top
4 quoi... »
Ù Pour Halloween, le coach Trainer OfHell avait

déguisé ses Orks en Haut Elfes. Croyez-vous que

le costume était trop étroit ou que Trainer se

voyait déjà à Carnaval ?

«En fait c’est plus compliqué que ça, il avait dé-

guisé ses orks en elfes pour une soirée costumée,
puis abusant un peu trop de Bloodwiser Trainer
ramena par erreur un vrai groupe d’elfes (même
pas entrainés pour jouer à du Blood Bowl) pen-
sant que c’était ses orks... la suite vous la connais-
sez... :’(. Ses pauvres peaux vertes sont restés
plusieurs semaines à errer dans les bars du coin
cassant des gueules à tout va pour surmonter
leur tristesse jusqu’à ce que je demande à Grd
Fab d’aller les ramener au stade pour reprendre
la compétition avec eux... mais bon Mr Lardy
Soon on taquine sur les déguisement mais si tu
crois que je t’ai pas reconnu Astorah sous ton
costume ridicule de vampire, Hein?!... Hum
pardon, question suivante... »
Ù A propos de vos forces, votre bilan est à

l’équilibre dans presque toutes les stats. Pour

le faire pencher plus spécialement dans le po-

sitif, diriez-vous comme Orkagnon que l’ork est

l’avenir de l’elfe ?

« Ben très certainement, de toute façon pen-
dant les 3 premières journées Trainer, fidèle à lui
même, avait joué cette bande d’elfes incompé-
tents comme des orks vous imaginez bien le car-
nage (dans le mauvais sens) et qu’il y avait une
grande nécessité de ramener les peaux vertes à la
maison, plus résistants, plus forts et plus baston-
neurs que les oreilles pointus il était temps de je-

ter dans une benne à ordure ces figurants dont la
plupart étaient déjà morts ou sérieusement bles-
sés. »
Ù La qualification en phase finale semble plus

que jamais à portée des forces très spéciales.

Zen et Coué vous ont conseillé quelle méthode

pour arriver à vos fins ?

« En effet il y a une possibilité d’atteindre les
demis-finales, néanmoins je ne connais ni Zen ni
Coué donc je ne serai vraiment vous répondre,
ce que je peut vous dire c’est que malgré tout les
efforts que l’on va faire c’est pas gagné. Êtes vous
déjà allez dans les studios de Cyanide? D’après
les rumeurs à peine vous ayez franchi les portes
de leur siège national que ces sadiques de déve-
loppeurs tout habillés de latex et pointes héris-
sés vous empoignent et vous attachent à un mat
vous faisant subir des châtiments pire que ce que
peut vous faire subir une furie elfe noir sur un
autel sanglant de Khaine, après je ne suis pas sur
que quiconque y est entré en est ressorti vivant...
bref n’espérez pas obtenir une quelconque clé-
mence ou jets fructueux de la part de leur jeu
probablement codé par des êtres plus immoraux
et abominables que Slaneesh lui même. »
Ù Merci Capitaine et bonne chance pour la

suite de la Coupe des Vices. n

Propos recueillis par Astorah

Le Poing Palmé n’est pas au meilleur de sa forme
* Drag revient sur le début de la compétition

Salut Drag,
Ù Après un départ en fanfarons, Le Poing Palmé

se fait surclasser par les poings cloutés de leurs

adversaires. Comment analysez-vous cette si-

tuation ?

« C’est sûr que la compétition ne se déroule
absolument pas comme prévu. La 1ère journée
était assez inégale et bien qu’on ait gagné cette
journée, elle fut néanmoins difficile vu que 3 de
nos équipes ont subies des pertes (oui 3 morts,
c’est beau...). Pour mes lézards perdre un skink
n’était pas dramatique mais Lawthrall a perdu
un orque noir et ça, c’était pas top du tout...
La 2ème journée contre l’autre équipe de canards
s’est soldée par un nul logique. Ce qu’on retien-
dra de cette journée c’est mon superbe “3 dés
contre” d’un skink sur Pastèque, ce qui me per-
met de récupérer la balle et d’aller gagner alors
que le match était perdu. Il ne se passe pas deux
jours sans qu’on le chambre la dessus et perso, je
m’en lasse pas :p.
En journée 3 on a affronté du très lourd avec JoL.
Le match fut super serré. Je pense sincèrement
qu’on aurait pu accrocher le nul mais c’est une
victoire méritée pour l’équipe de Tyra.
Finalement la journée 4 contre la BBBL où 2
de nos joueurs ont craqués. Un elfe qui n’ose
pas jouer le ballon et un orque qui se précipite
contre du nain. Ce mauvais résultat nous met
normalement hors jeumaismathématiquement
ce n’est pas fait, reste plus qu’à faire un super
sous-marin!! »
Ù Les coachs Seymos et Trollbenton sont à la

peine avec leurs rosters elfes. Diriez-vous après

4 journées que la palme est un frein à l’agilité ?

«Pour Seymos il n’y a aucune excuse, il joue avec

de l’armure 7 et se retrouve la moitié des matchs
avec 8 joueurs sur le terrain au tour 2, une honte,
vraiment! Troll a pour sa part une équipe qui
fait peine à voir. Il avait reçu comme consigne de
faire pexer rapidement ses elfes, résultat il a subit
3 morts et n’a toujours aucun blodgeur. Aucun
respect des consignes d’équipes, c’est pourtant
eux qui m’ont choisi comme Capitaine... On a
2 elfes qui en 8 matchs ont mis 4 TDs pendant
qu’Hely et moi mettons 14 TDs sur le même
nombre de matchs, cherchez l’erreur... »
Ù Vous êtes un capitaine charismatique, 4

victoires en 4 matchs ! Félicitations ! On peut

dire que vous n’avez pas peur de mouiller vos

écailles. Vous sentez-vous comme un lézard

dans l’eau dans cette Coupe des Vices avec vos

coachs ?

«En fait, il faut que je vous avoue un truc, je n’ai
pas peur de perdre, ça arrive à tout le monde,
même aux meilleurs mais si je perds un match
en coupe des vices, je vois bien tous les vau-
tours cpc venir me chambrer vu qu’un capitaine
doitmontrer l’exemple etc... (on voit bien ce que
ça donne avec Pastèque) donc j’ai mis au point
une tactique infaillible : j’essaye de me mettre
contre le coach adverse le plus faible (j’ai juste
fait une exception contreCysterion, sinon c’était
trop visible). On peut dire que cette tactique
marche à la perfection vu que je trône sur le clas-
sement individuel (edit : ce n’est malheureuse-
ment plus vrai, snif), le seul véritable enjeu de
cette compétition, avouons-le ! (je dois d’ailleurs
surveiller Hely car j’ai beau le mettre contre des
bons joueurs, il fait une superbe compétition, si
vous avez des astuces pour le faire perdre, je suis
preneur).

Sinon excepté quelques petits incidents ou cer-
taines mentalités déplaisantes, on est tous super
content de participer à cette compétition. Il y
a un très bon niveau et l’ambiance est amicale
(trop parfois !). C’est également cool de pouvoir
rencontrer des nouvelles personnes et je pense
que ça porte ses fruits pour la LFBB qui voit de
nouveaux coachs arriver. De notre coté on a pas
mal sympathisé avecTyra (JoLn’en veut plus, on
l’a bien compris et surtout, on les comprend...)
et on a 3 joueurs de JoL qui vont participer à un
de nos tournois roleplay, c’est tout bénef. »
Ù Comment comptez-vous relancer Le Poing

Palmé et quelles sont vos attentes sur ces 3 pro-

chaines journées ?

«On a affronté 3 équipes du top 6 actuel (s’ils
sont top 6 c’est justement parce qu’ils nous ont
battu mais chut) mais on est qu’à 3 points de
la quatrième place. Il ne reste plus qu’à ce que
certains de nos coachs déploient enfin leurs ailes
(bon ok, un canard qui déploie ses ailes ça a pas
l’air impressionnant comme ça mais on fait avec
ce qu’on a) et à défaut de se qualifier, il faudra
bien figurer dans le classement (n’oublions pas
le classement individuel, je veux ma médaille en
chocolat !). De plus si une victoire en dernière
journée permet à l’équipe Z de se qualifier, on
en sera très content (oui, on pourra dire que
c’est grâce à nous qu’ils se sont qualifiés, après
qu’ils se fassent atomiser en demi-finale, je m’en
moque. Enfin non, je m’en moque pas, ça me
fera rire). »
Ù Merci Capitaine et bonne chance pour la

suite de la Coupe des Vices. n
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